

Rusia y Siria firman acuerdo para uso pacífico de energía nuclear



Moscú, 23 sep (RHC) Rusia firma con Siria un acuerdo para el uso pacífico de la energía nuclear, en el ámbito de la medicina, agricultura, industria y la protección radiológica.

El acuerdo fue suscrito por el director de la Corporación Estatal rusa de Energía Atómica Rosatom, Alexei Lejachov, y el director general del Órgano de Energía Atómica de Siria, Ibrahim Uzmán, informó el martes la parte rusa a través de un comunicado.

El convenio consiste también en la capacitación del personal administrativo, científico y técnico de Siria, entre otros aspectos.

El pacto llega luego de que el Gobierno sirio reafirmara hace casi dos semanas la disposición y voluntad de Damasco para reforzar su alianza con Moscú e implementar los acuerdos firmados entre los dos países, especialmente en el sector económico y las inversiones rusas en el país levantino.

Desde septiembre de 2015, Rusia apoya al Ejército sirio, a petición del Gobierno de Damasco, en el combate contra las bandas terroristas.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234859-rusia-y-siria-firman-acuerdo-para-uso-pacifico-de-energia-nuclear>



Radio Habana Cuba